

# Almagro sugiere más sanciones contra funcionarios del Gobierno

Autor Administrator

Monday, 19 de March de 2018

Modificado el Sunday, 18 de March de 2018

El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, sugirió hoy la opción de las sanciones contra dirigentes de Venezuela como una de las vías para buscar una salida democrática del presidente Nicolás Maduro, según reseñó Efe.

«Hay bienes (de gobernantes) bolivarianos en casi todos los países latinoamericanos», dijo Almagro, quien participó en un debate sobre Venezuela y las democracias latinoamericanas junto al escritor hispano-peruano y Premio Nobel de Literatura Mario Vargas Llosa.

En la Casa de América de Madrid Almagro abogó por las sanciones para acabar con los delitos que, a su juicio, cometen las autoridades venezolanas.

<http://www.descifrado.com/2018/03/16/almagro-sugiere-mas-sanciones-contra-funcionarios-del-gobierno/>